

Suzuki Alto - El indicador de la temperatura del refrigerante muestra unos valores demasiado bajos | HELLA

Suzuki

Alto

Todos los modelos: desde 2002 hasta 2007

El indicador de la temperatura del refrigerante muestra unos valores demasiado bajos

Si en estos vehículos se indican unos valores variables de la temperatura puede ser debido a una mala conexión en el cable de masa que pasa por el soporte de la carcasa del termostato. Para solucionar este problema hay que conectar el cable de masa (ver imagen) entre la carcasa del termostato y el soporte de la carcasa del termostato.

Además, debe comprobarse también si la carcasa del termostato pudiera presentar daños y, en caso necesario, deberá sustituirse.

Nº Artículo del recambio:

1 unid.: carcasa de termostato:: 17690M79F20

Nº Artículo recambios:

1 unid.: cable de masa:: 39313M82020

1 unid.: tornillo de fijación: 02142M05123

